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研究解決中西區泊車位不足問題  

 

背景：  

中西區區議會轄下的交通及運輸委員會，曾於 2017 年 4 月 6 日就︰

『改善中西區內泊車位不足的情況』一事進行討論，並全體通過動議︰『要

求運輸署正視問題，盡快改善中西區內泊車位嚴重不足』。政府部門回覆

本會表示，明白委員對中西區泊車位供應的關注，會繼續採取不同的措施

適度增加私家車泊位。而未來 5 至 10 年，中西區內泊車位數目將會按區

內一些大型發展項目的實際落成時間而增加。這些大型發展項目將會參照

《香港規劃標準與準則》所訂定的標準提供合適的泊車位數目，以應付發

展項目所產生的泊車需求。唯時隔半年，政府部門並沒有提出切實的方法

解決中西區泊車位不足的問題。  

 

我們認為，政府部門如果只按照《香港規劃標準與準則》所訂定的標

準，只可解決將來因發展額外產生的泊車位不足問題，對現時已存在的泊

車位不足問題沒有任何幫助。就此，我們要求中西區區議會撥款自行聘請

顧問公司，就中西區泊車位不足問題進行研究，並向本會提交報告及解決

辦法。  

 

請各委員就上述事宜給予意見。  

 

動議：  

中西區區議會同意撥款自行聘請顧問公司，就中西區泊車位不足問題

進行研究，並向本會提交報告及解決辦法。  

 

動議人：楊開永  和議人：張國鈞    

 

文件提交人：  

楊開永   陳學鋒   張國鈞   盧懿杏   楊學明  

 

2017 年 9 月 28 日  

(秘書處於 2017 年 9 月 28 日收到 )  


